

LE BAROQUE RESTAURANT



C'est dans le flambant neuf Passage des Lions que Le Baroque revient. Ce nom incontournable des soirées genevoises devrait sans problème drainer à nouveau les foules avec sa terrasse intérieure baignée de lumière naturelle, son jardin d'hiver, ses larges baies vitrées...En cuisine, le Chef Charles Parreau orchestre une explosion de saveurs. Méditerranée, Pérou et Japon. Des déclinaisons tout en fraîcheur, qui font la part belle à la gastronomie Nikkei, alliance de délicatesse japonaise et d'exubérance péruvienne. Et pour l'après-dîner ? On va adorer Cosette, boudoir niché sous le Baroque Restaurant, un lieu à l'atmosphère intimiste, pensé comme un cercle exclusif. Lumières tamisées, cuir précieux, sélection pointue de cigares et d'alcools...Deux nouveaux lieux qui devraient réveiller encore un peu plus les nuits genevoises.



-/ Le Baroque is back in the brand new Passage des Lions.

The watchword in Geneva's nightlife should have no problem bringing the crowds to its internal terrace bathed in natural light, its winter garden and large bay windows. In the kitchen, Chef Charles Parreau orchestrates a flavour explosion. Mediterranean, Peru and Japan. The ultimate in freshness that puts Nikkei cuisine on a pedestal with a delicate blend of Japanese delicacy and Peruvian exuberance. How about after dinner? You'll love Cosette, the boudoir nestled beneath Le Baroque Restaurant, for an intimate atmosphere designed as an exclusive circle. Soft lighting, premium leather, a cool selection of cigars and spirits...Two new spots that will reawaken Geneva's nightlife.



© Adriano Karabatic

Le Baroque Restaurant

Passage des Lions - 4, Rue du Rhône, Genève - +41 22 310 39 90

Cosette

Passage des Lions - 4, Rue du Rhône, Genève - +41 22 310 39 90

www.lebaroquerestaurant.com